
                        

 

令和２年度を振り返って ～日頃の支援に感謝～ 

  暑さ寒さも彼岸までといわれるように、暖かい日が続くようにな

りました。中学校では 24 日に修了式を行い、無事 1 年を終える

ことができました。思い返せば、今年度はコロナウイルスに振り回

された 1 年で、入学式後から臨時休校がつづき、初めて全員が登

校できたのは 5 月 25 日でした。その後はコロナ対策をとりなが

ら教育活動をすすめましたが、多くの行事が中止や縮小となり、地

域の皆様や保護者の皆様には大変ご迷惑をかけたことと思います。 

 そのようなコロナ禍の中、本校では修学旅行や林間学校は行き先

を変えたり、内容を工夫したりして無事行うことができました。秋

の体育祭や文化祭は「どのようにしたらできるのか」を考え、盛況

に終えることができました。１年を通して子ども達に、「困難に立

ち向かう力」や「工夫して進める実践力」を育むことができました。

また、何よりも、「健康が一番」ということを実感できたはずです。 

今後もコロナ収束までは時間がかかると予想されますが、様々な

活動を工夫しながら、できる限り充実した学校生活が送れるように

努力します。そして、より子ども達の笑顔が溢れる学校にし、地域

や保護者の皆様に元気を届けられる師中生を育てていきます。 

１年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。 

 

抜き打ち避難訓練 ～東日本大震災の教訓を生かして～ 

 今年は東日本大震災から１０年を迎える節目の年です。本校では

この日に合わせて、生徒に訓練実施を知らせず、抜き打ちで避難訓

練をしました。６限に緊急放送が入ると、生徒は驚いた表情を見せ

るものの、「強い地震が発生」と聞くと、一斉に机の下に潜りシ

ェイクアウトができました。誰一人余分な動きはせず、即座に一

時避難できたことは素晴らしいことで、これまでの防災教育の成果

だと自負しています。その後、体育館に避難し、気象庁が制作した

「南海トラフ地震の対応」についての動画を視聴しました。今後３

０年以内に７０％の確率で発生すると言われている南海トラフ地

震では、自分の命は守ることはもちろんですが、中学生としてでき

ることを率先して行えるような生徒を、今後も防災教育を通して育

てていきたいと思います。 
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哀悼の意を込め黙祷する生徒 

緊急放送でシェイクアウトする生徒 

■□訓練後の振り返りより□■ 

・南知多町は海に囲まれていておじいちゃんおばあちゃんが多いので私たちがひっぱっていきたいと思った【１年女子】 

・放送が入ったとき、慌てず静かに正しい方法でシェイクアウトできた。【１年男子】 

・今日のようにいきなりくると「怖いな」と思いました。【１年女子】 

・何回トラフは東日本大震災を上回る被害と知り、どれだけ怖いか再認識できた、もっと防災への取り組みを頑張ろうと

思った。【２年男子】 

・今日の動画を見て、災害に対する準備のできてなさを感じた。家族で話し合い準備していきたい。【２年女子】 

体育祭で競技前に手指消毒をする生徒 

修了式で意見発表をする生徒 
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   令和３年度 前期生徒会役員選挙 

１８日に次年度前期生徒会

役員立会演説会･選挙をしま

した。会長２名、副会長４名、

書記３名、合計９名の立候補

でした。演説も元気な声で選

挙公約を堂々と発表してくれました。 

 多くの立候補者が、｢コバルト祭の充実｣｢地域ボランテ

ィア」「コバリンピックの工夫」などの活動を重点的に取

り組みたいと演説してくれ、頼もしく感じました。新３年

生を中心とした学校づくりを期待します。 

新しい役員は以下の通りです。 

令和３年度 前期生徒会役員 
会 長 ２A 小栗なず奈 

   副会長 ２A 石黒 由萌  ２A 松本 和樹 
   書 記 ２A 山下  練  １A 山下 淳也  
 

進路説明会・立志式 
１７日に第１回進路説明会

を開催しました。進路指導主事

から進路選択の進め方、考え方

について説明をしました。また、

話を聞く時間だけにならないよ

うに、自己の特性を考えさせた

り、進路希望の組み合わせを考

えたりする場面も設けました。

４５分の説明会でしたが、進路

について考える有意義な会とな

りました。進路説明会後は、２

年生の「立志式」を行いました。

一人一人が今後の決意や目標を、皆の前で発表しました。「心の広い優しい大人になりたい」「自

分の考えを言える大人になりたい」「礼儀を大切にしたい」など力強い決意を保護者の前で発表す

る姿はとても頼もしく、立派に成長している様子が感じられました。来年度からは最上級生となり、

師崎中をリードしていくとともに、自分の夢の実現に向けて努力していかなければなりません。

様々な困難を乗り越え、さらなる成長を期待したいと思います。 

 

 

  

４月行事予定 
① は１時間目    

４／１ 木  

２ 金  

３ 土  

４ 日  

５ 月  

６ 火 入学式準備（新２・３年） 

７ 水 入学式・始業式 

８ 木 ②知能検査③身体測定  給食開始 

９ 金 ①～⑤学力テスト 

10 土 東海ＪＳＦ（野球） 

11 日 東海ＪＳＦ（野球） 

12 月 ①クレペリン検査 ③④聴力検査 

⑤顔写真撮影 

13 火  

14 水 ⑥通学団会 

15 木 45 分授業 ⑦委員会 

16 金 ⑤授業参観・修学旅行説明会 

ＰＴＡ総会・学級懇談会 

17 土 東海ＪＳＦ（バレー男女） 

18 日 東海ＪＳＦ（バレー男女） 

19 月 朝会 ⑥新入生歓迎会 

20 火 心電図 

21 水 ＡＬＴ 

22 木 尿検査・歯科検診 

23 金 ⑥離任式 

24 土  

25 日  

26 月 内科検診 

27 火  

28 水 家庭訪問 

29 木 昭和の日 

30 金 家庭訪問 

立会演説会の様子 

３学期 清掃模範賞   ２A 岩瀬光希 
１A 間瀬瑠衣 

後期委員会  総  務 ２A 竹味玲人 
模範賞    生活安全 ２A 岩瀬光希 

給  食   ２A 橋本佳音 
広  報   ２A 荒井結菜 

         図  書   ２A 萩本桃加 
         保  健   ２A 森下 友 
         防  災   ２A 山下侑馬 
 

３学期 部活動模範賞 
野球部   ２A 岩瀬光希 

  卓球部   ２A 岡田陽菜乃 
  吹奏楽部   １A 間瀬雅恋 
 男子バレー部  ２A 間瀬英太 
 女子バレー部 ２A 石黒由萌 
 剣道部   １A 鈴木莉乃 

表    彰 ＜ご寄付に感謝 初老寄付＞ 
 今年初老を迎えられる２地区の
師崎５５．５６会､大井初老火灯會の
方々からご寄付をいただきました。
ご寄付頂いた 
お金で保健室 
のベッドを購 
入させていた 
だきました。 
ありがとうご 
ざいました。 

自分の特性を考える生徒  

決意を発表する生徒  


